

MÁS GRUPO

### Alta participación en el Torneo 3x3 que se celebró en el Palacio

BALONCESTO

:: L. R. Wachumen (senior masculino), Lu Callate (junior femenino), Dream Team (junior masculino), Emilio's Team (cadete masculino), Nancy's Rubias (cadete femenino), Basket 3M (infantil femenino) y Unicornio (infantil masculino) fueron los vencedores en las distintas

categorías del Torneo 3x3 de baloncesto, que se celebró en el Palacio de los Deportes gijonés. Participaron un total de 31 equipos, con 124 jugadores, y 215 partidos. En la entrega de premios asistieron, entre otros, el gijonés Diego Sánchez, exjugador de Liga ACB y en la actualidad jugador del Oviedo OCB. La organización corrió a cargo de Emilio Pérez, responsable de la sección de baloncesto del Grupo Covadonga, que contó con el apoyo de numerosos patrocinadores.



Los participantes del torneo, con Emilio Pérez, responsable de la organización a la derecha. :: e. c.

## Los pelotaris vuelven a Primera con una derrota en Navarra

PELOTA

Los gijoneses, con la novedad de Daniel Marín, tienen como meta esta temporada mantener la nueva categoría

:: J. L. CALLEJA

GIJÓN. El Grupo regresó tras muchos años a la primera categoría del Campeonato de España por clubes de pelota. Y lo hizo con una derrota en el frontón del Aoiz en la jornada inaugural de esta competición.

Pese a perder, los jugadores grupistas causaron una grata impresión al ofrecer un buen nivel en dos partidos muy disputados, en los que se vieron tantos de una excelente calidad técnica, aunque al final decidió la experiencia de los navarros.

En el primer enfrentamiento, el en paleta, sobresalió el debut de Daniel Martín. El primer juego resultó igualado hasta la mitad del mismo, pero a partir de entonces todos los tantos de larga duración fueron para los locales. En el segundo juego los grupistas empezaron fuertes con un parcial de 4-0 esperanzador, pero los jugadores del Aoiz dieron la vuelta el marcador, aunque los gijoneses gozaron de ventaja hasta el tanto 8 y quedar después en 9 tantos.



Roberto Couso y Daniel Martín, la pareja que juega en paleta. :: e. c.

El partido de pala corta fue de gran calidad y muy peloteado al estar los cuatro pelotaris a un gran nivel. En el primer juego, el tanteo fue muy igualado y los grupistas estuvieron empatados a 9 tantos para quedarse finalmente en 10. En el segundo juego, su primera parte fue de clara superioridad gijonesa 1-6 y 3-9 para llegar a un 9-9. Con este tanteo, los locales cambiaron de pelota, lo que resultó decisivo para dar la vuelta al resultado.

La próxima jornada se disputará el sábado. Los grupistas se estrenarán en casa y recibirán al Oberena Promesas,

un equipo filial formado por jugadores jóvenes con un gran currículo deportivo (campeones de España juveniles sub 22), por lo que a priori va a ser un duelo difícil.

El objetivo de los grupistas esta temporada es mantener la categoría. En este sentido, el técnico Falo Escandón tiene claro que «adquirir experiencia en cada partido de cara a subir el nivel del juego». El Grupo figura en el cuadro A, a priori el más fuerte, con tres equipos navarros y uno riojano. El cuadro B lo forman el Valledado (Segovia), que descendió de División de Honor, uno de Tarragona y dos de Andalucía.



Los grupistas premiados en el primer torneo de 2015. :: e. c.

## Buen papel grupista en el primer torneo del año

TENIS

:: J. L. C.

GIJÓN. La sección de tenis arrancó la temporada 2015 con un destacadísimo papel en su primera competición oficial disputada en las pistas del Club de Tenis Gijón. De las cinco categorías, femeninas y masculina, disputadas (benjamín, alevín, infantil, cadete y junior), hubo presencia grupista en ocho de las diez finales, con un excelente balance de seis victorias.

En júnior, Marina Vigil fue finalista. Esta misma jugadora ganó en cadetes, con Natalia Fernández como rival. En hombres, Juan Barahona se hizo con el triunfo. En infantiles venció Juan Berdasco, que derrotó a Julio Ablanado, mien-

tras que en féminas Bárbara Gómez fue subcampeona. En alevines, Ángela del Campo y Jaime Paquet fueron campeones, con Marc Grimaldos finalistas, mientras que en benjamines Alba Blanco se impuso a su compañera Adriana González.

### Campeonato de Dobles

El próximo viernes dará comienzo en las pistas del Grupo el tradicional Campeonato Social de Dobles, que concluirá el domingo con la disputa de las finales en las distintas categorías. Los partidos se jugará a dos sets de seis juegos cada uno, aunque con empate a un set se procederá a realizar un tie-break de diez puntos. En minibenjamines y benjamines hay previstos sets de cuatro juegos.

## Victorias de Il Padrino Codema y del Pumarín en Primera

BALONCESTO

:: J. L. C.

GIJÓN. Il Padrino Codema venció al Mieres B, por 74-71, en el regreso de la Liga de Primera Nacional, en un partido que se decidió en los compases finales.

Los primeros minutos fueron igualados, con las penetraciones de Moro y Hevia, que castigaban la defensa local, mientras que Cadrecha mantuvo a su conjunto con buenos movimientos al poste bajo. Se atacó el ataque colegial al inicio del segundo cuarto y con un 23-28 el equipo mierense lo-

gró la mayor renta hasta entonces. Sin embargo, Il Padrino Codema atacó bien y llegó tres puntos arriba al descanso (40-37).

Aumentó el nivel defensivo en el tercer cuarto, con pocas canastas y más intensidad defensiva. Con empate a 52, dos triples casi consecutivos de Iglesias supusieron 4 puntos de ventaja. Replicó Hevia con otro triple y apareció Samuel, que, a base de tiros libres, puso el 70-68. El equipo colegial mantuvo la sangre fría desde el 4,60 y logró llevarse la sufiada e importante victoria.

► Il Padrino Codema: Adán (16),

Maxi (2), Crsiman (5), De la Flor, Boto, Sainz (1), Javi Mc, Iglesias (12), DeL. Bustó, Cadrecha (8) y Cuba (10).

► BVM 2012: Soto (10), Méndez (2), Pérez, Uche (4), Aratjo, Vitos (4), Moro (12), Hevia (10), Joselu (4), Samuel (21) y Montes (4).

Por su parte, el Pumarín se impuso al Laviana, por 71-55, en un duelo en el que marcó las diferencias de mano con un parcial de 15-0. Los gijoneses tuvieron hasta 20 puntos de diferencia por momentos, pero a falta de cuatro minutos del del Nalón se pusieron a seis. La victoria local fue meritoria al contar solo con siete jugadores entre lesiones y trabajo.

► C. B. Pumarín: Aitor (11), Moreno (17), Valvi (9), Torri (13), Litos (13), Montes (4), Marcos (4) y Jaime (9).  
► C. B. Laviana: Suárez R. (4), García



Un lance del partido Il Padrino Codema-Mieres B. :: J. PAÑEDA

P (4), Suárez E. (14), Ordóñez J. (4), Palacios J. (14) y Sánchez M. (15).

La jornada en Primera, con descanso grupista, se completó con la victo-

ria de la Atlética en Navia (41-61), la del Art Chivo en la cancha del Avilés Sur (84-90) y la del Sánfer en Navia (72-75).